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令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

11 林あきこ議員 

１ 不適切な分割発注について 

（１）適正に入札を行っていれば、より安価に工事を発注できていたのではないか 

 

 

（２）地方自治法に違反しているかの認識と、その見解について 

 

 

（３）第三者委員会による調査が完了するまでの再発防止策について 

 

 

２ 幼保小連携について 

（１）幼保小連携を体系的に推進することについて 

 

 

（２）先進事例である横浜市の取組みを参考にする考えがあるか 

 

 

（３）地域と連携し、子どもたちのスムーズな移行を支える仕組みを構築する 

お考えはあるか 

 

 


